



Das Beste aus Bad Langensalza.

badlangensalza.thueringer-allgemeine.de

Thüringen & die Welt

Meine Region Bad Langensalza

Aktuell

Politik

Wirtschaft

Sport

Kultur

Leben

Veranstaltungen

Video

Suche in allen Nachrichten



Rheinländischer Musikverein gastiert in Bad Langensalza

Einem Zufall sei Dank gastiert am Sonntag ein hochkarätiges Orchester in der Rosenstadt: Der Musikverein Scheuerfeld reist aus dem Westerwald in Rheinland-Pfalz an, um anlässlich der diesjährigen Tage der offenen Höfe und Gärten im Schlässchenpark ein Konzert zu geben.

Bad Langensalza. Anlass ist die Sommerreise des seit über 100 Jahren bestehenden Musikvereins, die in diesem Jahr nach Erfurt führt. Vollblut-Musiker wie sie sind, wünschten sich die Mitglieder unterwegs auch Auftrittsmöglichkeiten. Und weil der Vize-Chef des Thüringer Gemeinde- und Städtebunds, Bernhard Schäfer, und damit guter Bekannter von Bad Langensalzass Bürgermeister Bernhard Schönau aus Scheuerfeld stammt, gibt es eine freundschaftliche Beziehung, die die Entscheidung zugunsten der Rosenstadt leicht machte.



So ist das Orchester am Sonntag ab 11 Uhr mit einem vierteiligen Konzert vor der Kulisse des Friederikenschlosschens zu erleben. Der Eintritt ist frei. Die Eröffnung ist klassisch gehalten. Der zweite und dritte Teil des Konzerts sind der Marschliteratur gewidmet. Moderne Musik von Abba, Robbie Williams und anderen bekannten Künstlern spielt das Ensemble zum krönenden Abschluss.

Der 1890 gegründete Musikverein Scheuerfeld entwickelte sich vom Männer-Blasorchester zu einem überregional bekannten Klangkörper. Neben dem Großen Orchester gehören heute auch ein Jugendorchester und das Egerland-Echo dazu, das sich mit der volkstümlichen Musik des Egerlandes beschäftigt. 1990 verlieh der damalige Bundespräsident Richard von Weizsäcker dem Verein die Pro – Musica - Plakette, die höchste Auszeichnung, die in Deutschland für Blasorchester vergeben wird.